

Der Shanty-Chor Beckedorfer Schifferknoten

Der 1982 gegründete Shanty-Chor Beckedorfer Schifferknoten ist ein Männerchor mit etwa 40 Akteuren, die an der Unterweser im Raum Bremen-Nord/Schwanewede zuhause sind.

Unter der Leitung von Christina Kockel hat sich der Chor der Pflege und Wahrung der klassischen Shantys als Arbeitslieder, die auf Segelschiffen gesungen wurden, besinnlichen Liedern, die Fernweh, Heimweh und Liebe zum Inhalt haben, Liedern, die humoristisch die Treue, den Durst und die Marotten der Seeleute persiflieren, verschrieben.

Neben Hafenkonzerten von Radio Bremen, Hafenfesten, Schiffstauen, Fernsehauftritten, Shantyfestivals war der Chor in Namibia, Slowenien, Verona, St. Petersburg, Moskau, Toskana, Kanada, New York und Prag unterwegs.

www.beckedorfer-shantychor.net

Das Freiburger Senioren Salonorchester

Zum Freiburger Senioren Salonorchester, gegründet 1989 gehören über 30 Liebhaber der „Salonmusik“ im Alter von 45 bis 96 Jahren.

Neben zahlreichen Konzerten in der Region unternahm das Orchester Konzertreisen nach Berlin, Bremen, Innsbruck, Paris, Südfrankreich, Barcelona und Guildford.

Das Orchester möchte mit der Salonmusik nicht nur die ältere Generation ansprechen, sondern auch die jüngeren Musikliebhaber begeistern.

Unter der Leitung von Gottfried Schräge präsentieren die Musiker (auch in kleinerer Besetzung) aus ihrem umfangreichen Repertoire bekannte und beliebte Melodien aus dem 19. und 20. Jahrhundert zu verschiedensten Anlässen.

www.fssso.de